

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Ab dem kommenden Schuljahr 2024/2025 bietet die Musikschule Region Baden ein neues Förderprogramm für musikalisch begabte Kinder und Jugendliche an. Das Angebot ist in drei unterschiedliche Aufbaustufen gegliedert und ermöglicht talentierten Schülerinnen und Schülern, ihr musikalisches Potenzial weiterzuentwickeln und ihre Fertigkeiten zu stärken. Es richtet sich insbesondere an jene, die ein besonderes Interesse und Talent für Musik zeigen und sich intensiver mit einer Instrumental- oder Gesangsausbildung befassen möchten.

Werkstatttage

Ein besonders wichtiger Bestandteil des Förderangebots sind die Werkstatttage, welche einmal im Monat für alle Teilnehmenden der Förderstufen gemeinsam am Samstagvormittag stattfinden werden. Jeder Werkstatt-Tag besteht aus drei Lektionen, wobei das Hauptaugenmerk auf die Vernetzung von begabten Kindern und Jugendlichen sowie das gemeinsame Musizieren in Form von Kammermusik und Improvisationen liegt.

Musikalische Begabungen entdecken und fördern

Jede Begabung ist einzigartig, zeigt sich in verschiedenen Merkmalen und entfaltet sich unterschiedlich. Zur Orientierung und Unterstützung kann der nachfolgende Auszug aus dem Programm „Junge Talent Musik“ des Bundes dienen:

„Die überdurchschnittliche Ausprägung von persönlichen Kompetenzen wie Lernmotivation und Leistungsbereitschaft, Spielfreude und Neugierde, Konzentrationsfähigkeit, Ausdauer und Belastbarkeit sowie Begeisterungsfähigkeit sind grundlegende Voraussetzungen für die Entfaltung des musikalischen Potenzials...“

Informationsveranstaltung

Am Donnerstag, den 25. April um 19:00 Uhr wird eine Informationsveranstaltung in der Villa Burghalde stattfinden, um interessierte Lehrpersonen über das neue Angebot zu informieren. Wir bitten um eine formlose Anmeldung an erich.eder@msrb.ch.